



Pièces	5 Pièces
Superficie	102 m²
Référence	83357632
Prix	1 340 000 €

Paris 9^{Eme}

Appartement à vendre (75009)

Exclusivité : louis bothier de brisis +33(0)6 95 27 96 86au sein d'un immeuble ancien dont les parties communes viennent d'être rénovées, élégant appartement offrant de beaux volumes et bénéficiant d'une agréable petite terrasse dinatoire. Situé au 1er étage, cet appartement se compose d'un double séjour orienté sud-ouest, d'une cuisine ouverte, de trois belles chambres dont une avec dressing, d'une salle de bains avec douche et baignoire, et de toilettes indépendantes. Éléance et caractère, éléments d'origine préservés et mis en valeur, belles prestations et lumière dans un quartier ...

Exclusivité : louis bothier de brisis +33(0)6 95 27 96 86elegant apartment offering great volume with a pleasant, small terrace (for dining) in an old building with recently renovated common areas. This 1st-floor apartment comprises a double-sized, south-west facing living room, open kitchen, three bedrooms, one of which has a closet, bathroom with shower and bath, and separate toilet. Elegance and character, preserved and enhanced period features, excellent amenities and plenty of light in a sought-after shopping area. Cellar also included. Agency fees payable by vendor - montant moyen de la ...

BARNES MARTYRS

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

